



# おもいやり

松波中学校 3年生学年通信

2024年1月22日(月)

No.51

## たくさんの感謝を忘れないで!!

新年早々、大変な災害に遭遇し、とても辛い一年のスタートとなってしまいました。怖さや、悲しみ、不便な生活を強いられるストレスなど、さまざまな感情が入り交じっていると思います。そして、これからどうなるのだろうと不安も大きいと思います。「前を向いて頑張るしかない」と言われても、うまく切り替えられないのが、正直なところではないでしょうか。

特に皆さんは、進路実現という大きな岐路が目前に迫っています。不安になって当然です。何か、少しでも不安なことがあれば、相談して下さい。先生たちが出来るサポートは、全力で行います。

そんな中で、この震災を通して感じた感謝の気持ちを忘れないで下さい。電気・ガス・水道が当たり前に見える生活がどれだけ、ありがたいことだったか。温かい食事が出てくることが、どれだけ幸せなことか。友だちの存在も支えになったか。当たり前で日常生活が送れることがどれだけ幸せか。また、避難生活などを通して、多くの人に助けられたのではないのでしょうか。県外から様々な支援に駆けつけてくれた人、心配して連絡をくれる人、自ら被災しながらも他の被災者のために活動してくれた人。私自身、これほど人に感謝したことはなかったと思います。まだまだ上げれば切りがありません。

ただ、今回の被災で感じた感謝の気持ちを絶対に忘れないで下さい。そして、それを皆さんの言葉や行動で、多くの人に伝えていって下さい。この災害を経験した皆さんにしか出来ない事だと思います。

松波中学校避難所で、物資を配ったり、その他のお手伝いをしたりする姿がありました。その姿を見て、とても嬉しくなりました。他の避難所でも、中学生の活躍があったことと思います。

こういう時に、率先して動けることは本当に大切なことです。これからもそういう人になって下さい。

## 最高の卒業式になるように・・・

卒業まであと2ヶ月というところで、今回のような事態になってしまいました。先ほども書いたように辛いことや不安なことが沢山あります。

でも、今私が思うことは、これだけ大変な状況だけど、皆さんの姿を見て勇気づけられたり、希望がもてたりする人が必ずいるはずですよ。そんな人が一人でも多くいてくれればと思っています

具体的に、何をすればそうなるか、私も考えているところです。ただ、一つ思うことは、最高の卒業式にして、胸を張って卒業しましょう。それが、多くの人に感謝の気持ちを伝えることであり、多くの人を勇気づけます。残された中学校生活で、何をすれば最高の卒業式になるのか、一緒に考え行動していきましょう。皆さんならきっと出来る。頑張っていきましょう。

感謝の気持ちを伝える最高の卒業式に!!

卒業式

文化祭

体育祭

生徒総会  
激励会

今まで頑張ってきた行事の集大成でもあり、皆さんが立派に成長した姿を見せる場です。良い卒業式を迎えるために、残りの中学校生活を充実させましょう。